

*Behaltet mich so in Erinnerung,
wie ich in den schönsten Stunden
mit euch beisammen war.*



Trauernd, doch voll schöner Erinnerungen in unseren Herzen, nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Oma, Uroma, Ururoma und Tante

Frau
Margaretha Bammer

geb. Krempke

Obertraun 146

zul. Bezirksseniorenheim Sarsteinerstiftung

die am Mittwoch, dem 24. Jänner 2018, gestärkt mit den Sakramenten der Kirche im 94. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Die feierliche Einsegnung und die Verabschiedung unserer lieben Margaretha finden am Montag, dem 29. Jänner 2018, um 15.00 Uhr bei der Aufbahnhalle Obertraun statt.

Im Anschluß wird in der katholischen Benefiziumskirche der Trauergottesdienst gehalten.

In Liebe und Dankbarkeit:

Raimund und Kathrin Bammer, Brigitte und Ernst Werner

Kinder und Schwiegerkinder

**Claudia und Schmuell; Raimund mit Katrin, Christian,
Andreas und Gordana, Markus; Roland mit Valli, Mario mit Nadine**

Enkel

Tamar mit Schani, Dina, Motti und Racheli, Aharon, Yael, Mendi, Felix, Valentin

Urenkel

Talya und Michal

Ururenkel

im Namen aller Verwandten

A-4820 Bad Ischl, Knappenweg 14a

Bestattung Anlanger